

PERU 21, LUNES 5 DIC.



Eduardo Lavado
Editor de Escenarios

ojoajeno

SANTA NATURA A PALACIO DE GOBIERNO

uando hace unas semanas hicimos pública nuestra preocupación por ciertos personajes de la farándula que ansiaban llegar al Congreso, algunas voces se elevaron en defensa del derecho que tienen todos los peruanos a postular. Es cierto. Todas las personas nacidas en el territorio patrio, mayores de 25 años y sin una condena vigente pueden aspirar al Hemiciclo. Y hay artistas que, en medio de

"Es evidente que esta empresaria arequipeña, convertida en una especie de gurú de la medicina naturista, no aspira a convertirse en la sucesora de Toledo".

la mediocridad actual, no han desentonado, como es el caso de la recordada actriz Elvira de la Puente. Sin embargo, es tarea de los comunicadores orientar a un electorado que bastante malos resultados nos ha dado.

De allí que encendamos las luces de emergencia ante los anuncios de figuras como Jeanet Barboza, Tongo o Shirley Cherres. Unos solo quieren asegurarse el jugoso salario, mientras que otros son utilizados por los líderes de las listas que integrarán para

hacer bulla mediática.

in embargo, lo peor aún estaba por llegar. Luego de una semana en la que se habló de las candidaturas presidenciales de los detenidos Víctor Polay y Antauro Humala, Perú Posible anunció que su elegida era Jeanette Enmanuel, la imagen de Santa Natura. Ante la raleada popularidad del partido de Gobierno, es evidente que esta empresaria arequipeña, convertida en una especie de gurú de la medicina naturista tras su paso por diversos programas de TV (actualmente la vemos en *Lima Limón*), no aspira a convertirse en la sucesora de Toledo en Palacio de Gobierno. ¿Qué busca entonces? Por más que pretenda presentarse como una Eliane Karp autóctona, su máximo beneficio será marketear más su nombre y su línea de productos, utilizando la campaña electoral como si fuera uno más de esos espacios televisivos en los que ofrece sus productos. ¿Y qué pretenden en Perú Posible? Como todos sus integrantes andan tan o más carbonizados que el propio Toledo, buscan de cabeza de campaña a un 'independiente' que capte algo de votos y con ello la lista parlamentaria logre, al menos, un par de escaños en el Parlamento. Qué venido a menos está el puesto de presidente para el régimen de turno.